

VORANZEIGE

Demnächst erscheint in meinem Verlag:

Die Behandlung der Syphilis

mit

Dioxydiamidoarsenobenzol

(„Ehrlich-Hata 606“)

Von

Sanitätsrat Dr. Wilhelm Wechselmann

Dirigierender Arzt der dermatologischen Abteilung im Rudolf Virchow-Krankenhaus zu Berlin

Mit einem Vorwort von

Professor Dr. Paul Ehrlich

Geh. Ober-Medizinal-Rat zu Frankfurt a. M.

Mit vielen, meist kolorierten Tafeln

Preis ca. M. 10.—

Der Verfasser, welchem seitens des Herrn Geheimrats Ehrlich die Hauptversuche mit dem neuen Heilmittel übertragen worden sind, verfügt zurzeit bereits über ein Material von ca. 600 Fällen. Nachdem es ihm gelungen ist, die Technik der Anwendungsweise zu verbessern, sind die **erzielten Erfolge geradezu als**

phänomenale

zu bezeichnen.

Jeder Arzt wird sich, sobald das Präparat im Handel käuflich sein wird, mit der Technik der Anwendungsweise vertraut machen müssen; aber auch die **Laien** warten mit Ungeduld auf das Erscheinen des obigen Buches. Denn die Vierfarbendruck-Tafeln, welche Krankheitsfälle vor und nach der Behandlung darstellen, würden — auch ohne Text — den Wert des Präparats „Ehrlich-Hata 606“ aufs glänzendste beweisen!

Berlin W. 30, im August 1910

Oscar Coblentz